



## LE 3 MARS LA 1<sup>er</sup> RONDE VILLENEUVOISE

Une belle journée, nous suivons le road book qui nous a permis au départ de Villeneuve Loubet, de gravir le col de Vence et de nous rendre à Roquesteron, via Bouyon et Les Ferres. Aiglun, le Mas, qui ne connaît pas cette belle route étroite se terminant par le mythique col de Bleine. Ouverture de la route par la A310 de Gilbert avec la très dynamique Copilote Française, qui nous fait toujours l'honneur de sa présence.



Un repas nous attendait au Rocher sur la plaine enneigée de Geôlières à Thorenc. Plaine qui avait attiré de nombreuses familles profitant des joies de la luge ou du ski de fond.



Les routes sans neige nous ont permis de profiter au maximum du paysage, malgré le nez des copilotes dans le bouquin du parcours. Certains pilotes ont effectués seul le parcours n'ayant pu trouver un copilote de remplacement. Nous profitons de cette mésaventure pour faire un appel à ceux de bonne volonté et ainsi créer une liste d'attente qui pourra servir lors de telle situation.

L'après-midi nous avons déchainé les chevaux sur le parcours de la route de Caussols, à une moyenne terrifiante de moins de 50 km/h, législation oblige. Certains auraient aimé un peu plus de rapidité ayant pu faire la sieste dans les bouts droits ! D'autres ont pensés que le premier arrivé était le gagnant !

La remise des prix a récompensé l'équipage Sidrac/Cammas devant la famille Jue (qui n'avait pas pris la Fiat du MC historique, mais la fidèle Audi) et la famille Pruvost revenant parmi nous avec le n° 13 et le St Bernard.

Remerciements aux organisateurs et surtout à l'incorruptible Mathieu (impossible de le soudoyer pour obtenir des informations chiffrées) et son ordinateur qui sait sortir les classements au bon moment.



Ne pas oublier que si cette journée a été une réussite, c'est en partie grâce à l'aide précieuse de la municipalité, Son Maire ayant donné le départ aux 22 voitures, une GT Turbo étant piloté par l'adjoint au sport.



#### PARTICIPATION DU CLUB A LA RONDE DE ROQUEFORT organisé par AEV de notre ami JP Di Rosa.

En l'absence du secrétaire (à peine embauché et déjà en vacances), il fallait bien relater la Ronde Hivernale de Roquefort les Pins, qui cette année portait admirablement son qualificatif. Près de 60 concurrents ont en ce samedi glacial rejoint cette charmante cité, où œuvre le passionné Nicolas Ventuol.

Pour entamer cette journée, direction les Gorges du Loup, Cipières et le Col de Bleine avec les plaques de neige tassée, de glace vive. Tout fonctionnait à merveille quant au milieu des Clues d'Aiglun, un autochtone avec une tête de vainqueur dans "un diner de cons" a bloqué tout le rallye. Pour les personnes intéressées, il serait apiculteur dans le coin !!! . Le reste de la matinée jusqu'à Entrevaux s'est bien effectué.

Dans la cité Médiévalo-Vaubanesque, chacun a choisi son mode de restauration avant de grimper dans la foulée, Les Félines et le Trébuchet avec leurs lots de revêtements digne du dernier Monte Carlo. Il restait encore la longue ligne droite du pont des Miolans, heureusement conclue par les inoubliables Clues de St Auban et refaire à l'envers le Bleine. Comme Jean-Pierre Di Rosa aime repasser par les mêmes routes ; Cipières est la dernière ZR de la journée.

La Médiathèque de Roquefort s'ouvre pour un apéro et la remise des prix. François Pasquet et Richard Eric sur Porsche 911 arrachent la palme d'or, Patrice Sidrac- Alain Cammas, Fiat 131 Abarth, sont 5<sup>ième</sup> et parmi le staff des officiels, Gilbert Chastel et Françoise Conconi en R 5 GT Turbo, JP Aubert – Claude Celeschi sur Visa GT (sans turbo) sont ouvreurs ; enfin le couple Henrycy en R 5 Turbo prennent les temps dans les ZR proches du 05.

Jean Pierre

#### REPAS DU CLUB :

Vendredi 22 Février, reprise du repas du Club, le Président est encore en vacances " Renault ", et comme les 3 mousquetaires, avant l'arrivée de d'Artagnan, seuls, Gilbert Chastel , Bébert Pascolini et J.P. Aubert ce sont retrouvés pour la choucroute aussi délicieuse que copieuse. Il faudrait qu'à l'avenir, que les amis du Club Alpine se mobilisent d'avantage, afin, que ce petit rassemblement amical perdure...

*Comme il a été écrit plus haut, ne pas oublier le repas du club qui aura lieu le*

## **29 MARS**

***Merci de faire l'effort pour être présent, ne pas oublier que cette réunion est la rencontre des membres du club et que nous profitons de ce repas convivial pour échanger, par notre passion, les informations nécessaires à la bonne marche de notre association.***

**IMPORTANT :** Pour la réservation de la table auprès du restaurateur ne pas oublier d'informer de votre présence le président du club par téléphone ou par messagerie. 06.14.45.39.98 [alainroucheray@gmail.com](mailto:alainroucheray@gmail.com)

## L'ALPINE COTE D'AZUR

[www.alpynecotedazur.com](http://www.alpynecotedazur.com)



L'ACANARD est votre journal, participez vous aussi en nous adressant les informations que vous jugez nécessaires à la vie de votre club. [alainroucheray@gmail.com](mailto:alainroucheray@gmail.com), [jacandreis@wanadoo.fr](mailto:jacandreis@wanadoo.fr), [gilbertchastel@wanadoo.fr](mailto:gilbertchastel@wanadoo.fr)